
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

100,53    Valor Total de Diárias 1.500,00 

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

03/04

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE NO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-PSDB, NA 
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, PARA SOLICITAR SUA INTERCESSÃO JUNTO A SETOP (SECRETARIA DE ESTADO DE TRANSPORTE 
E OBRAS PÚBLICAS) OU INDICAÇÃO DE EMENDA PARLAMENTAR NO ORÇAMENTO DO ESTADO DE MINAS GERAIS, 
OBJETIVANDO MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA URBANA DO MUNICIPIO DE FORMIGA ATRAVÉS DA PAVIMENTAÇÃO DE 
DIVERSAS RUAS DO MUNICÍPIO E DA COMPRA DE MATERIAL ASFÁLTICO PARA A REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO TAPA 
BURACOS.TAMBÉM SOLICITEI DO MESMO INDICAÇÃO DE EMENDA PARLAMENTAR NO ORÇAMENTO DO ESTADO DE MINAS 
GERAIS EM PROL DO MUNICIPIO DE FORMIGA, PARA QUE O MESMO PROMOVA O APOIO AO PROJETO DA ASSOCIAÇÃO 
TATAME DO BEM NO VALOR DE R$ 60.000,00 E R$ 80.000,00 OBJETIVANDO A REFORMA GERAL DO CENTRO COMUNITÁRIO DA 
COMUNIDADE RURAL DE BAIÕES. APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA. 

Belo Horizonte        23,20 422
07:02 - 
15:33

Línea 140,00

03/04

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte  conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de sousa até a  Assembléia Legislativa no gabinete do 
Deputado Estadual Gustavo Valadares, para tratar de assuntos de interesse organizacional 
do município.

Belo 
Horizonte

            -   422
07:02 - 
15:33

Línea 95,00

05/04

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE, NA CIDADE ADMINISTRATIVA NA CHEFIA DE GABINETE DO SECRETÁRIO DE ESTADO 
DE ESPORTES, SRA. MILENA RIBEIRO DA SILVA, SOLICITANDO DA MESMA EMPENHO DE ESFORÇOS OBJETIVANDO A 
LIBERAÇÃO DE RECURSOS PARA O MUNICIPIO DE FORMIGA, A SEREM EMPREGADOS NA REFORMA E COBERTURA DA 
QUADRA POLIESPORTIVA RUBENS PAIVA (QUADRA DO QUINZINHO), CONFORME CONSTA NO PROJETO E ORÇAMENTO E 
FOTOS DO LOCAL ANEXOS AO OFICIO DO MEU GABINETE QUE TRATA DO REFERIDO ASSUNTO.TAL OBRA NO VALOR 
APROXIMADO ORÇADO EM R$ 467.501,10 SERÁ DE GRANDE IMPORTANCIA PARA A COMUNIDADE LOCAL E ESCOLAR QUE 
UTILIZA ESSE ESPAÇO JÁ DEGRADADO PARA PARA ATIVIDADES ESPORTIVAS, COMUNITARIAS E ESCOLARES.APÓS ISSO 
RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        23,20 447
06:26 - 
16:39

Línea 140,00

05/04

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Sousa até a  Cidade Administrativa na Secretária de 
Estado de Esportes de Minas Gerais, para tratar de assuntos de interesse organizacional 
do município. 

Belo 
Horizonte

            -   447
06:26 - 
16:39

Línea 95,00

10/04

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE MINAS GERAIS, NO GABINETE DO DEPUTADO 
ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-PSDB, SOLICITANDO DO MESMO A REALIZAÇÃO DE VISITAS TÉCNICAS DO DNIT NO 
MUNICÍPIO DE FORMIGA E O USO DA TRIBUNA DO PLENÁRIO DA ALMG PARA TRATAR SOBRE ACIDENTES NO KM 491 DA BR 
354 (CURVA DA MORTE) EM RAZÃO DOS INÚMEROS E CONSTANTES ACIDENTES COM VÍTIMAS FATAIS NO LOCAL.SOLICITEI 
TAMBÉM QUE O MEMSO INTERCEDA JUNTO AO CITADO ÓRGÃO, VISANDO A CONSTRUÇÃO DE UM ACESSO LATERAL NA 
MESMA RODOVIA NO KM 499, ENTRADA PARA A COMUNIDADE RURAL DE PADRE TRINDADE, POR TRATAR-SE DE UM LOCAL 
DE INTENSO FLUXO DE VEÍCULOS, QUE TRAFEGAM EM ALTA VELOCIDADE E PELO FATO DESTA IMPORTANTE COMUNIDADE 
TER APENAS ESSE ACESSO, SENDO QUE O ENCOSTO LATERAL NÃO EXISTE.ADEMAIS O RISCO DE ACIDENTE É CONSTANTE, 
INCLUSIVE JÁ TENDO ACONTECIDO OUTROS COM VÍTIMAS FATAIS.APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        23,20 408
06:30 - 
16:22

Línea 140,00

10/04

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Sousa até a Assembléia Legislativa no gabinete do 
Deputado Estadual Gustavo Vladares , para tratar de assuntos de interesse organizacional 
do município.

Belo 
Horizonte

            -   408
06:30 - 
16:22

Línea 95,00

Valor Total de Pedágios



17 a 20/04

NESTES DIAS ESTIVE EM BRASÍLIA, PARA PARTICAR DE UM CURSO DE CAPACITAÇÃO PROMOVIDO PELA ABRACAM (ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CAMARAS MUNICIPAIS), CUJOS TEMAS FORAM A DEFESA DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, PERSPECTIVA PARA O BRASIL 2018, POLÍTICAS 
PUBLICAS E MUNICIPALISMO, ATIVISMO JUDICIAL E A VIOLAÇÃO AO PRINCIPIO DA INDEPENDENCIA DOS PODERES, CONFORME PROGRAMAÇÃO 
ANEXO.TAMBÉM ESTIVE NA CAMARA DOS DEPUTADOS, NO GABINETE DO DEPUTADO FEDERAL ZE SILVA-SD, ONDE SOLICITEI INDICAÇÃO DE 
EMENDA NO ORÇAMENTO DA UNIÃO OBJETIVANDO A AQUISIÇÃO DE 2 MOTOCICLETAS 300 CILINDRADAS A SEREM UTILIZADAS PELO 63º BATALHÃO 
PMMG E R$ 170.000,00 DE EMENDAS PARA REFORMA E COBERTURA DA QUADRA DO REFERIDO BATALHÃO. AINDA  SOLICITEI DO MESMO, ATUAÇÃO 
JUNTO AO MINISTRO DO ESPORTE OBJETIVANDO A LIBERAÇÃO DE RECURSOS DA ORDEM DE R$ 466.781,51 PARA COBERTURA E REFORMA DA 
QUADRA DO BAIRRO DO QUINZINHO,INTERCESSÃO JUNTO AO DNIT PARA ACELERAR A ORDEM DE SERVIÇO QUE INICIARÁ AS OBRAS DE 
CONSTRUÇÃO DO NOVO ACESSO AO ATERRO SANITÁRIO MUNICIPAL DE FORMIGA, NA ALTURA DO KM 511, DENTRO DO PROGRAMA CREMA, 
REALIZAÇÃO DE VISITAS TÉCNICAS PELO ORGÃO NO MUNICÍPIO DE FORMIGA E USO DA TRIBUNA DO PLENÁRIO DA CAMARA DOS DEPUTADOS PARA 
TRATAR SOBRE OS CONSTANTES E INÚMEROS ACIDENTES COM VÍTIMAS FATAIS NO KM 491 DA BR 354 , TRECHO CONHECIDO COMO CURVA DA 
MORTE  E TAMBÉM A  CONSTRUÇÃO DE UM ACESSO LATERAL NO KM 499 DA MESMA RODOVIA, PARA A COMUNIDADE RURAL DE PADRE  
TRINDADE.INCLUSIVE ESTIVE NO DNIT POR INTERMEDIO DO DEPUTADO ZE SILVA, ONDE EM AUDIENCIA COM O COORDENADOR GERAL DE 
OPERAÇÕES RODOVIÁRIAS DR. ALEXANDRE CASTRO FERNANDES, TRATEI DO CASO DA SINALIZAÇÃO DA CURVA DA MORTE  COM A IMPLANTAÇÃO 
DE RADARES NO SENTIDO FORMIGA/ARCOS E COM O COORDENADOR DE OBRAS DR. ROBERTO BORGES FURTADO DA SILVA, ONDE TRATEI DE 
SOLICITAR AGILIDADE NA CONSTRUÇÃO DO ACESSO AO ATERRO SANITÁRIO MUNICIPAL E NO ACESSO DA COMUNIDADE RURAL DE PADRE 
TRINDADE.NO GABINETE DOS SENADORES ANTONIO ANASTASIA E AÉCIO NEVES, AMBOS DO PSDB, REFORÇEI OS TEMAS DE SEGURANÇA PUBLICA 
JÁ TRATADOS COM O DEPUTADO FEDERAL ZE SILVA-SD E SOLICITEI AGILIDADE NOS ASSUNTOS DE MELHORIAS PARA SANTA CASA DE CARIDADE 
DE FORMIGA.APÓS ISSO RETORNEI PARA BELO HORIZONTE POR VIA AÉREA E PARA FORMIGA POR VIA TERRESTRE.OBS: viagem com veículo até 
Confins.

Brasília          7,73 476
06:59 (17) - 
21:45 (20)

Focus 940,00

25/04

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA NO GABINETE DO DEPUTADO
ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-PSDB, PARA ACOMPANHAR E SOLICITAR AGILIDADE NOS PLEITOS DE
INTERESSE DO MUNICÍPIO NAS ÁREAS DE SEGURANÇA PÚBLICA, ESPORTES, INFRA-ESTRUTURA URBANA E
RURAL, EDUCAÇÃO, SAÚDE QUE ALI ESTÃO E AINDA NÃO TIVERAM ENCAMINHAMENTO AOS DIVERSOS
ÓRGÃOS DO ESTADO. APÓS ISSO RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        23,20 409
07:02 - 
15:32

Focus 140,00

25/04

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte  conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Sousa até a Assembléia Legislativa no gabinete do 
Deputado Estadual Gustavo Valadares, para tratar de assuntos de interesse organizacional 
do município.

Belo 
Horizonte

  -    409
07:02 - 
15:32

Focus 95,00


